
◎喜多悟史建設部長  

 

再質問にお答えします。 

 まず、１点目の何年後かというめどの話については、先ほども国・県等の施設の相手

のいることなので、その辺の事業スケジュールと、お互いのそういったところのすり合

わせもございますので、現時点では何年後というところはちょっと難しいかと思います。 

 ２点目の土地の現状、今調整区域のままでということにつきましても、具体的な計画

が見えてきた段階で市街化区域に編入というところで考えていますので、その辺の計画

が決まった段階でということになります。どうぞよろしくお願いします。 

 


